

AMBIENTE DE PRIMARIAS



Los comandos de los candidatos a las primarias del 18 de julio, ya se encuentran desplegados en el Valle de Aconcagua.

Pág. 6

Histórico del Uní Uní de vuelta a casa

Pág. 4

Entrevista al concejal más joven de Aconcagua

Pág. 6

Calle Larga avanza a fase 2



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





PDI incauta equipos tecnológicos en Municipalidad de Putaendo por “Caso Intelcom”

El procedimiento de la PDI obedece a una orden emanada desde el Juzgado de Letras y Garantía de Putaendo, respecto a una investigación del Ministerio Público de San Felipe sobre el llamado “Caso Intelcom” que data del año 2019, donde se ha involucrado a la Municipalidad de Putaendo.

En este sentido, previa notificación al alcalde, Mauricio Quiroz, efectivos de la PDI realizaron la incautación de todos los equipos tecnológicos ubicados en la Secplac, correspondiente a computadores y teléfonos móviles. La Municipalidad de Putaendo ha manifestado



total disposición para colaborar con la labor de la PDI y del Ministerio Público, con el fin de esclarecer los hechos lo antes posible.

Los Andes celebra 230 años con actividades online

La Municipalidad de Los Andes presentó un nutrido calendario de actividades que tiene preparado durante todo el mes de julio.

El 31 de julio, Los Andes cumple 230 años desde su fundación. Por este motivo, la Municipalidad de Los Andes ya presentó oficialmente el calendario de las actividades que darán vida a este nuevo aniversario.

El segundo aniversario que enfrenta Los Andes y sus habitantes en medio de la pandemia, trae un panorama principalmente online, a través de las redes sociales, la fanpage del municipio, y las plataformas de Zoom y Meet.

El alcalde Manuel Rivera dijo que tradicionalmente este mes, estaba marcado por una vertiginosa agenda,

en embargo “hemos querido este año pese a las vicisitudes de la pandemia y de la crisis social y económica, incentivar a la participación de modo virtual incorporando temas que el año pasado no pudimos hacer, como el lanzamiento de los FONDECO (Fondos de Desarrollo Comunitario) orientado a las

organizaciones sociales con énfasis en la pandemia. Al igual, que haremos programas de apoyo importantes para Emprendedores, pymes y agrupaciones de mujeres”.

CALENDARIO ACTIVIDADES ONLINE	
<ul style="list-style-type: none"> • Lanzamiento “Canta Mujer Encanta” • Día Nacional del Campesino y Campesina • Ceremonia de certificación curso “El arte de cuidar y acompañar para empoderar en crisis” • Lanzamiento FONDECO 2021 • Muestra fotográfica: Los Andes, Femenista y Cordillera... Imágenes del pasado por el historiador René Lazo • Misa Natalicio Santa Teresa • Lanzamiento Programa de apoyo para Emprendedores y PYMES • Charla “Taller Beneficios y servicios que entrega Servicio Chileatende” • La ruta del té. Un mensaje de esperanza. Campaña Pastimes • Lanzamiento Programa de apoyo para agrupaciones de mujeres • Charla nutrición y alimentación saludable en Cuarentena 	<ul style="list-style-type: none"> • Charla de Inclusión Laboral, dicta Inspección del Trabajo • Homenaje Pedro Rodríguez • Gala Homenaje a Los Andes SAFOLA • Convocatoria Deportiva “El camino para ser campeón Sudamericano de Béisbol” • Presentación Ballet Indígena • Entrega distinción Académico Destacado y Ciudadanos Destacados • Premios del concurso “Palabras a Los Andes” • Convocatoria “Los Andes se prepara para Juegos Panamericanos Santiago 2023, constage slalom” • Colocación Ofrenda Floral al Fundador Ambrosio O’ Higgins • Misa Aniversario Los Andes

Alcalde Christian Ortega recibió la visita protocolar del Cuerpo de Bomberos de San Esteban y presentó al nuevo Encargado de Seguridad Pública y Emergencia

Carlos Álamos, con destacada trayectoria en el área, será el encargado de esta nueva dirección, que fue una de las promesas de campaña del jefe comunal, e inició de inmediato un trabajo colaborativo con la institución bomberil.

Una interesante reunión

protocolar sostuvo el alcalde Christian Ortega con el Cuerpo de Bomberos de San Esteban, durante la mañana de este jueves, en la cual se afianzó el compromiso por mantener un trabajo en conjunto, que se traducirá en un permanente apoyo a la institución en sus distintas iniciativas.

En la cita, además, el jefe comunal les presentó al nuevo



Encargado de Seguridad Pública y Emergencias que se desempeñará en la comuna, Carlos Álamos, quien tendrá una estrecha relación con ellos, sobre todo en la planificación y coordinación entre ambas instituciones para enfrentar distintas emergencias.



REVISTAS Y DIARIOS
EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
WEB Y REDES SOCIALES
DISEÑO
ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Esríbenos a contacto@diarioaldia.cl

La pasión por la Agricultura

La Escuela agrícola Salesiana de Catemu comenzó su proceso de admisión 2022, para que seas parte de esta apasionante experiencia.

Desde el establecimiento comentan que pueden postular estudiantes desde séptimo básico a tercero medio., asimismo cuentan con la especialidad de técnico agropecuaria, asimismo indican que existe el beneficio gratuito de buses de acercamiento desde la comuna de Llay Llay a la escuela.

Es importante recalcar que la escuela está adherida a la ley de gratuidad y además cuenta con una residencia estudiantil para quienes la necesiten, especialmente si vienes desde lejos, para mujeres y hombres. El colegio tiene una variedad de talleres extracurriculares, tanto del área deportiva, artística y agropecuaria.

Algo muy poco común en estos tiempos es que los alumnos pueden disfrutar aprendiendo en más de 230 hectáreas distribuidas en espacios académicos y para recreación, como lo son bodegas de vino, granja educativa, lechería, zonas de cultivo, piscina, entre otros. El colegio cuenta con programa de integración escolar.

Desde la administración señalan que las postulaciones 2022, serán a través del sistema de admisión escolar (SAE). El primer proceso de postulaciones será del 12 de agosto al 8 de septiembre.

Para más información

Visítalos en Facebook (Escuela Agrícola Salesiana Catemu) e Instagram (EASCatemu) y en www.salesianoscatemu.cl

PROCESO **ADMISIÓN 2022** ESCUELA AGRÍCOLA SALESIANA CATEMU

A partir del 12 de agosto hasta el 8 de septiembre

POSTULACIÓN ESTUDIANTES NUEVOS

Tu mejor elección

ESCUELA CON GRATUIDAD
Con Beneficio de Internado y programa de integración escolar PIE

ORIENTACIÓN Y CONSULTAS
+56 9 59706867 www.salesianoscatemu.cl

PROCESO **ADMISIÓN 2022** ESCUELA AGRÍCOLA SALESIANA CATEMU

Postulación Online
Llamanos para ayudarte en la postulación
+56 9 59706867

2022

Periodo de postulaciones
12 de AGOSTO
al 8 de SEPTIEMBRE
de 2021

SISTEMA de **Admisión Escolar** Online

POSTULACIONES DESDE **7° BÁSICO a 3° MEDIO**

www.salesianoscatemu.cl

PROCESO **ADMISIÓN 2022** ESCUELA AGRÍCOLA SALESIANA CATEMU

A partir del 12 de agosto hasta el 8 de septiembre

POSTULACIÓN ESTUDIANTES NUEVOS

Tu mejor elección

ESCUELA CON GRATUIDAD
Con Beneficio de Residencia Estudiantil y programa de integración escolar PIE

ORIENTACIÓN Y CONSULTAS
+56 9 59706867 www.salesianoscatemu.cl

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
02 JUL



17° / 5°

↗
3-16
km/h

SÁBADO
03 JUL



22° / 10°

↗
4-16
km/h

DOMINGO
04 JUL



21° / 10°

↔
4-16
km/h

LUNES
05 JUL



22° / 9°

↗
5-18
km/h

MARTES
06 JUL



14° / 4°

↗
6-25
km/h

MIÉRCOLES
07 JUL



21° / 6°

↗
6-23
km/h

JUEVES
08 JUL



20° / 7°

↗
7-26
km/h

El concejal más joven de Aconcagua



LA ENTREVISTA —
—DE FELIPE RODRIGUEZ

Mauro Mura Pineda, tiene 26 años. Es nacido y criado en Los Andes. Estudió Técnico en Administración en Liceo Comercial de Los Andes y posteriormente Pedagogía en Castellano, en la Universidad de Playa Ancha Campus San Felipe. Es además, un ávido y reconocido escritor.

-Comenzaste siendo un crítico comentarista en las redes sociales, con mucho éxito. ¿A qué crees que se debe eso?

Fue un fenómeno inesperado. Sólo buscaba una vitrina para plantear mis ideas, y por alguna razón, estas empezaron a hacerle mucho sentido a la gente y, en consecuencia, masificarse. De ahí salté a publicar también en distinto medios de comunicación.

A tu corta edad ya cuentas con varias exitosas obras literarias. ¿Cuándo nace esta inquietud y como se fue desarrollando?

He tenido la posibilidad de publicar tres libros, «Y hasta sienten», «Eso es todo» y «Amores curas», lo que me llena de emoción. Partió desde la afición a la lectura a temprana edad, luego fue evolucionando hacia la inquietud de crear también. Fui probando de forma muy amateur, incursionar en concursos, y fui premiado en varios de ellos, lo que me impulsó a seguir trabajándolo. La preparación académica también aportó mucho en el proceso.

¿Tú inquietud política de dónde viene, sobre todo teniendo en cuenta que la juventud hoy no participa mucho, en política tradicional al menos?

Desde temprana edad tuve inquietudes sociales, de forma inicial, no me hacían sentido muchas cosas ligadas a la desigualdad, esto de una manera más visceral, luego fui indagando en lo que provoca estas condiciones y eso me condujo al estudio más crítico de teorías políticas, así me formé en marxismo y en distintas ideologías. Mi familia, quienes tienen tendencias de izquierda, siempre me fomentaron el pensamiento crítico, me instaban a manifestar mis ideas, luego se dio todo orgánicamente. A los 18 años tomé la definición de militar en las JJCC, espacio colectivo en el que permanezco hasta el día de hoy, motivado en que los cambios sólo se pueden empujar cuando trabajamos unidos y unidas, y porque su línea ideológica me representa en su totalidad.

-¿Qué significó para ti el Estallido social?

La revuelta popular significó para mí esperanza. El constatar que el pueblo se cansó de los abusos y de que las cosas pueden y deben cambiar. Yo lo viví de una manera muy particular, hospitalizado (meses) por un proceso médico, me sentía en una burbuja inicialmente, en la que no dimensiona-

ba del todo lo que estaba ocurriendo. Aunque físicamente estaba en ese contexto, mi corazón estaba en las calles exigiendo dignidad.

-¿Cuándo ingresas al PC y por qué esta decisión y no el Frente Amplio, por ejemplo?

El año 2014 ingresé a las filas de las Juventudes Comunistas. Valoro mucho la articulación de las distintas fuerzas de izquierda y progresistas, en ese sentido respeto mucho al Frente Amplio y su militancia, sin embargo mi base política es marxista, y en eso es el PC quien da respuestas. Además por admirar su lucha histórica y tantos exponentes, como Gladys Marín, Víctor Jara, Teresa Flores y Luis Emilio Recabarren.

-¿Te sorprendió tu triunfo en las elecciones de Los Andes?

Cuando asumí el desafío colectivo de ser candidato, lo hice con la convicción de que podíamos lograr ese espacio institucional para representar al pueblo y los territorios, siempre trabajamos en esa línea, en la de salir electos; sin embargo, sí me sorprendió la tan alta votación, sobre todo para ser una primera candidatura, me emocionó e hizo sentir aún más latente el sentido de responsabilidad, por tantas y tantos que confiaron en lo que represento, un dirigente joven, de izquierda y que vive con discapacidad.

-¿Cuáles serán tus desafíos como concejal?

Primero que todo, fiscalizar una gestión limpia y transparente, que es nuestro rol central. Pero no quedarnos en esta comodidad, ser un real nexo entre las y los andinos y el municipio, tomar un rol propositivo e impulsar y gestionar proyectos que mejoren la calidad de vida de la comunidad.

-¿Logras dimensionar que te puedes transformar en el recambio natural de la izquierda en Los Andes, cómo ves ese tema?

Me lo tomo con mucha calma, hoy mi foco es dar todo de mí en estos cuatro años de gestión, sumando las experiencias de quienes han dedicado su vida a luchar. Y a fomentar también, por supuesto, el activismo en la juventud.



Fabricación de Muebles

Habitacional: cocina, closet, dormitorios, walking-closet, baños.

Oficina: Escritorio, Salas de reuniones, repisas, armarios.

Dimensionado propio

www.madiplac.cl
+56 9 8294 4776

San Felipe



Gestión y desarrollo de Proyectos Industriales.

Inspección Técnica de Obras (ITOs).

Gestión de Activos e Ingeniería en Mantenimiento.

Profesionales con vasta experiencia.

www.meep.cl
+56 9 4243 4657

San Felipe

Sebastián Guerra Pérez

Abogado de Familia

sguerra.abogado@gmail.com

Yerbas Buenas 495, Of B,
Los Andes

Miguel Barraza Pérez

Comunicador
Audiovisual Digital

Santo Tomás - Universidad Finis Terrae

mbarrazaperez@gmail.com
+56956271445

Servicios Audiovisuales
Grabación, Post Producción
y Realización de Programas
de TV y Redes Sociales

Nueva clínica en el complejo deportivo del Uní Uní

En la etapa final de su construcción está la moderna Clínica de Salud del Complejo Deportivo de Unión San Felipe. La obra, que pronto estará disponible, contará en sus 84 metros cuadrados con una amplia y cómoda sala de recuperación, además de oficinas para el cuerpo médico del club.

La construcción comenzó en mayo último y, si los trabajos avanzan sin contratiempos, esta-

rá lista para ser entregada en cosa de días, instancia en la que se comenzará a equipar, para que en el plazo más breve posible comience a ser utilizada, y de esa manera sumarse a la infraestructura sanitaria institucional, que ya cuenta con dos centros de estas características de uso exclusivo para sus series inferiores y el plantel profesional.



Tras 33 años asume una Alcaldesa en San Felipe, la doctora Carmen Castillo

Tras el mensaje de despedida del ahora ex alcalde Patricio Freire Canto, quien además distinguió a quienes formaron parte del Concejo Municipal 2016 – 2021, la Secretaria Municipal Marillac Cortés, dio lectura a las Actas de Sentencia de Proclamación de Concejales y Alcaldesa, para luego tomar juramento a cada uno de los integrantes del Concejo Municipal, así como de la nueva jefa comunal de San Felipe, Carmen Castillo Taucher.

La ceremonia fue seguida por más de 500 personas en directo, siendo las redes sociales del municipio las utilizadas para hacer partícipe a la ciudadanía de este momento trascendental en que, por tercera vez en la historia de San Felipe, una mujer asume la alcaldía de la ciudad



Senda Previene Los Andes hará nuevo seminario, enmarcado en el mes de la prevención del consumo de drogas.

Con el nombre de «Habilidades Parentales para la Prevención del Consumo de Drogas en Adolescentes» se hará un seminario preventivo, impartido por la especialista Mónica Coronado, y que nuevamente se enmarca

en el mes de la prevención del consumo de drogas, que Senda Previene impulsa el mes de julio.

Los interesados a este seminario pueden inscribirse en el

siguiente link <https://forms.gle/6o9U1W14z-61vB7ud8>, sin embargo,

explicó, el profesional “todos pueden convertirse en agentes preventivos”, por lo que está disponible a través del Facebook de la Municipalidad de Los Andes.



PDI detiene a presunto autor de homicidio que conmocionó a Villa departamental en San Felipe

La Brigada de Homicidios realizó un trabajo de inteligencia que permitió establecer el paradero del sujeto y hacer entrada y registro al inmueble donde se encontraba oculto. Detectives de la Brigada de Homicidios Los Andes de la Policía de Investigaciones de Chile, en coordinación



con el Ministerio Público, detuvieron a un sujeto identificado con las iniciales R.E.E.S. (26), por su presunta responsabilidad en el delito de Homicidio con Arma de Fuego, hecho cometido el pasado 30 de mayo, en Villa Departamental de San Felipe.

Calle Larga tiene nueva posta rural

A partir del 1 de julio comienza a operar la nueva posta rural de San Vicente en la comuna de Calle Larga, la cual busca mejorar la atención de cerca de 1100 usuarios del sector, los cuales tienen serios problemas de desplazamiento, ya sea al centro de la comuna o a Los Andes.

Según comentó la alcaldesa Dina González “nuestro foco es mejorar la calidad de vida de la gente

de San Vicente que tiene bastantes problemas de locomoción colectiva y ahora podrá atenderse en un excelente lugar”.



Gobernador de San Felipe se reúne con alcaldes electos

En busca de entregar los saludos protocolares, el gobernador de San Felipe, Claudio Rodríguez, recorrió las distintas municipalidades de la Provincia, dando la bienvenida a los nuevos alcaldes.



Proyecto de Hospital biprovincial podría ser realidad

La pandemia dejó en evidencias muchas falencias de la red de salud de Aconcagua, así como también en muchos casos la falta de especialistas, ante esto surgió la necesidad técnica de complementariedad de los Hospitales San Juan de Dios de Los Andes y el San camilo de San Felipe, donde se apunta a tener un hospital Biprovincial que reúna todas las especialidades.

Según la Directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras (en la foto) señaló que “estamos ejecutando un estudio preinversional



David Fernández vuelve al Uní Uní

Tras, varias negociaciones, se dio a conocer que vuelve el histórico jugador de Unión San Felipe, David Fernández. Es el primer refuerzo para la segunda ronda del campeonato.



Aduana sanitaria vuelve a su punto original

En los próximos días autoridades de salud concretarán el traslado de la aduana sanitaria ubicada en Auco, la cual volverá a su lugar original en la cuesta Chacabuco.

Esto se debe a la solicitud hecha por el municipio de Calle Larga y Rinconada, donde se estaba generando un problema en el sector de El Castillo, donde debían avanzar para dar la vuelta e ir a San Felipe, donde



se generaba un punto ciego y el ancho de la calzada no es el óptimo razón por lo cual se accedió a volver al lugar original.

Canastas de alimentos en apoyo a vecinos del sector de Camino Internacional

Una iniciativa de parte de las juntas de vecinos del sector y apoyados por la empresa Colbun se distribuyeron cajas con mercadería a los vecinos que más lo necesi-



tan. En ese sentido Manuel Arredondo, Presidente de los vecinos de Camino Internacional, se refirió a que esta ayuda es muy importante en estos momentos de pandemia.

9 proyectos deportivos obtuvieron recursos en Aconcagua

Nueve instituciones de las Provincias de San Felipe y Los Andes se adjudicaron proyectos del concurso público Fondeporte 2021. Se trata de cuatro proyectos municipales (Los Andes, Putaendo, San Felipe y Panquehue) y cinco de organizaciones deportivas pertenecientes a las comunas de: Los Andes, Llay Llay, Putaendo (2) y Panquehue.



Catemu a cuarentena y Calle Larga a Fase 2

El Ministerio de Salud anunció que a contar del Sábado 3 de Julio, la comuna de Catemu retrocede a Cuarentena y la comuna de Calle Larga avanza a transición a partir del lunes 05 de julio. Esto enmarcado en el Plan Paso a Paso.

Paso 1 RETROCEDEN Cuarentena	
Desde el sábado 3 de julio a las 5:00 am	
REGIÓN DE VALPARAÍSO • Catemu	REGIÓN DE LA ARAUCANÍA • Curacautín
REGIÓN DEL MAULE • Pelluhue	REGIÓN DE LOS LAGOS • Puqueldón

HORÓSCOPO

Aries: Hagas lo que hagas, hazlo con pasión.

Salud: Dolor de espaldas.

Tauro: Arriésgate, la vida es una aventura.

Salud: Jaquecas.

Geminis: Lo estás haciendo bien, tu esfuerzo será suficiente

Salud: Ansiedad.

Cancer: No es el final, es empezar de nuevo.

Salud: Dolor de estómago.

Leo: Quienes no se mueven, no notan sus cadenas.

Salud: Cuida tus pies

Virgo: Que lo que digan los demás no te defina.

Salud: cuida tus ojos.

Libra: Define el éxito en tus propios términos.

Salud: cuida tus manos.

Escorpión: No se trata de dónde vienes, se trata de dónde vas.

Salud: molestias en la espalda.

Sagitario: La pasión es energía.

Salud: Dolores de Cabeza.

Capricornio: A veces, el cambio está en la actitud.

Salud: problemas de visión.

Acuario: Con un nuevo día vienen nuevas energías y nuevos pensamientos.

Salud: Molestias renales.

Piscis: Tienes que ser feliz tú, no hacer feliz a los demás

Salud: Cuida tu alimentación.

El día que decidió el Algoritmo, La columna de Citadini



Las Leyes

Hace muchos años existía un poderoso rey que era además sabio. Quiso redactar leyes para sus súbditos.

Reunió entonces a mil hombres sabios de mil tribus diferentes y les hizo venir a su castillo para que redactaran las leyes.

Y ellos hicieron su tarea.

Y cuando las mil leyes escritas en pergamino le fueron entregadas al rey y éste las hubo leído, lloró amargamente en su alma porque ignoraba que hubiera mil formas de crimen en sus reinos.

Llamó entonces a su escriba, y con una sonrisa en los labios, él mismo hizo las leyes. Que no fueron más que siete.

Khalil Gibrán

Y estamos ahora en esto de la nueva constitución. Si me hubieran pedido la opinión, (ustedes dirán, y a mí que me importa), yo hubiese dicho que la constitución debería ser redactada por no más de 10 personas de distintas tendencias políticas, más dos

representantes de los pueblos nativos, todos entendidos en la materia. Siempre he pensado que los que tienen el don de hacer pasteles debiesen hacer pasteles. Pero sabemos que vox populi vox dei est, aunque me temo que el popolo esta vez estuvo bien condicionado por el “canto del pajarico”. La cosa es que estamos ahora con este popurrí de 155 convencionales constituyentes en la labor de escribir una nueva constitución. Y es bueno que Dios haya querido que no haya un tercio con la capacidad de ejercer veto, situación que obligará a llegar a acuerdos.

¿Cuántas personas habrán leído la Constitución del 80? ¿Cuántas personas leyeron la Edición Histórica de la Constitución Política de la República de Chile, Origen y trazabilidad de sus normas desde 1812 hasta hoy, de Jaime Arancibia Mattar? En esta edición se demuestra muy didácticamente con peras y manzanas que la mayor cantidad de leyes que se adicionaron a la constitución desde la primera en adelante se realizaron en el período que va desde 1989 a 2020, es decir desde el regreso de la democracia en adelante.

Leí este último texto y confieso que llegando al final de la obra me quedé dormido y “tuve un sueño”. Soñé que unos ingenieros informáticos le entregaban gran cantidad de datos a una supercomputadora. Estaban ingresando todas las constituciones del mundo, partiendo por la más antigua, la de Estados Unidos, que

tiene sólo seis artículos y 28 enmiendas, hasta la constituyente del “librico chiquitico”. Ingresaban también las opiniones de los mejores expertos constitucionales en el mundo. Además incluían las visiones del amplio espectro político de nuestro país: partiendo por los escudos metálicos, siguiendo con los azules, los amarillos y los rosados, llegando a todos los pueblos, los cortes de circuito y a los nostálgicos y nostálgicas del Gulag. Nuestra idiosincrasia: nuestras virtudes y defectos, en fin. Una enorme cantidad de información. Luego y en menos tiempo del que hubiésemos imaginado el algoritmo había escogido la constitución ideal para nuestro país. Se aprobaba rápidamente con un 90% en un plebiscito de salida. Y el costo de este trabajo era mínimo. El estado se ahorrraba una gran cantidad de dinero. Todo esto lo veía yo en el sueño. Con el dinero ahorrado el gobierno construía muchas casas. Se sumaron a esta iniciativa los parlamentarios quienes, con parte de su sueldo, todos los meses, cada uno de ellos, regalaba una casa a una familia, de esas casas de un millón y medio, de 70 metros cuadrados. Es decir unas 200 casas por mes. También los privados que ganaban desde 10 millones de pesos mensuales donaban una casa al mes. Así fueron desapareciendo los campamentos. Sin embargo, cuando en la imagen final, listos para la foto, veía a nuestros senadores dispuestos a entregar las llaves de las casas a los pobladores, desperté por el ruido del televisor. Comenzaban las noticias.

CUELTAN QUE...

Nuevo parque

Si bien el proyecto de un mega parque en la comuna de San Felipe ha estado esquivo por diversas razones, tanto políticas como geográficas, cuentan qué un nuevo proyecto estaría avanzando rápidamente a portas de ver la luz.

Película en Panquehue

Un conocido cineasta, se ha visto en algunos sectores rurales de la compañía de Panquehue, cuentan qué, estarían buscando locaciones, para una película de factura nacional.

¿Ex concejal a CORE?

Pasada las municipales, los partidos políticos empiezan a mover sus piezas para las nuevas elecciones. El Partido Comunista de Los Andes, no se ha quedado atrás y cuentan qué ya habría avanzadas conversaciones con el ex concejal Miguel Henríquez, quien tuvo una importante votación.

Puma en faldeos cordillerano

Según vecinos de un sector precordillerano del camino internacional se habría visto un puma perdido. Si bien llamaron al sag, cuentan que habría vuelto a los cerros

En ceremonias online asumieron la mayoría de los alcaldes de Aconcagua

Luego, de diversas ceremonias, en las dos provincias Del Valle de Aconcagua, 8 de las 10 comunas ya iniciaron los nuevos periodos alcaldicios, después de que sus alcaldes tomarán posesión del cargo.

EL día lunes, Las comuna de Los Andes, instaló al nuevo concejo ,en el histórico Liceo Max Salas, bajo las medidas de prevención covid y con aforo reducido. Manuel Rivera, quien inicia su nuevo periodo, dio la bienvenida a los nuevos integrantes y repasó su labor en el periodo anterior. En el caso de las otras 3 comunas de la Provincia de Los Andes, lo hicieron los alcaldes, Cristian Ortega en San Esteban, Juan Galdames, en Rinconada y por primera vez en la historia de la comuna de Calle Larga, asumió la alcaldesa Dina González.

En la comuna de San Felipe, hizo lo suyo, la doctora Carmen Castillo, quien es la primera alcaldesa, luego de 33 años, cuando Marcela Cucurella terminara su periodo designado. La nueva alcaldesa, se comprometió a trabajar de la mano con el nuevo consejo en pro a San Felipe. En la provincia, también pudo asumir, el alcalde Manuel León , de la comuna de Santa María y a última hora, debido a un retraso en la sentencia del Servel, lo hizo el alcalde, Rodrigo Díaz en Catemu.

Por su parte, en la misma Provincia de San Felipe, 3 alcaldes han ido asumiendo paulatinamente sus cargos,

debido a que el SERVEL aún no enviaba la proclamación de las sentencias con los resultados de la elección. Esto a razón de descargos y/u observaciones que aparecieron.

Estos casos corresponden a las comuna de Panquehue que lo hizo el día miércoles y Llay y Llay y Putaendo que aún las esperan.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl • Mi mall online